

Recull de Premsa de la Vall del Llémena

Font: La Vanguardía.com Plana: Data: 27/03/13

Nuevo enlace 'Girona Oest-Sant Gregori' en la autopista A-7



Se prevé que 22.000 vehículos lo utilicen como circunvalación gratuita de la ciudad

Girona | 27/03/2013 - 08:18h

San Gregori. (ACN).- El nuevo enlace de la autopista AP-7 Girona Oeste-San Gregori, que ha supuesto una inversión de casi 12 millones de euros, ha entrado en servicio. El nuevo enlace forma parte de la **circunvalación gratuita a cuatro carriles de Girona** (donde entroncan la AP-7 y la A-2) y su puesta en servicio supondrá, según un estudio, que los vehículos que entran en la ciudad por **Domeny** casi se multipliquen por tres (pasando de 8.000 a 22.000). El director general de Abertis, Josep Lluís Giménez, ha avanzado que en verano prevén inaugurar el **enlace de Fornells** y, a principios de 2014, completar toda la obra de la circunvalación con el de **Vilademuls**.

Girona cuenta con un nuevo acceso a la AP-7: el de Girona Oeste-San Gregorio. El enlace entronca con la carretera GI-531 y permitirá entrar en la ciudad por el barrio de Domeny. Las obras han durado poco más de un año -comenzaron en enero de 2012- y han supuesto una inversión de 11, 8 millones de euros. El nuevo enlace forma parte de la circunvalación gratuita de Girona, donde la AP-7 y la A-2 entroncan con cuatro carriles por lado.

De los tres que hay previstos, este enlace es el que tenía la obra más avanzada. "Era una conexión muy necesaria para la ciudad y, junto con los enlaces Girona Norte y Girona Sur, permitirá mejorar mucho la movilidad", precisó el director general de Abertis, Josep Lluís Giménez. Se calcula que el volumen de vehículos que pasarán por la carretera de San Gregorio se multiplicará por tres. En concreto, según un estudio, de 8.000 diarios se pasará a 22.000.

El Ajuntament confía en que el nuevo vial que se ha construido en el barrio permitirá absorber este volumen de tráfico. Aunque se admite que habrá atascos, también confía en que la situación no llegue al colapso. Con su puesta en servicio, quedan aún pendientes las salidas de Fornells de la Selva (Girona), donde la A-2 desdoblada entroncará con la AP-7, y de Vilademuls (Pla de l'Estany), donde la N-II tiene un solo carril por sentido. El director general de Abertis ha avanzado que la intención es inaugurar la nueva salida de Fornells en el mes de junio. En cuanto a Vilademuls-la que tiene la obra más atrasada-las previsiones son poner en servicio el nuevo enlace a principios del año que viene.

Por último, el director general también se refirió a los trabajos para completar el enlace Figueres Nord que ya están en licitación. "Es una obra relativamente pequeña, y esperamos que dentro de este año ya esté terminada", concluyó el director general de Abertis

Leer más: http://www.lavanguardia.com/local/girona/20130327/54369594843/girona-enlace-ap-7-oest-sant-gregori.html#ixzz2OkRNk6g7

Síguenos en: https://twitter.com/@LaVanguardia | http://facebook.com/LaVanguardia